

NGO

Sinergitas TNI - POLRI Polsek Susukan Polresta Cirebon Amankan Arus Balik Lebaran

Agus Subekti - CIREBON.NGO.WEB.ID

Apr 30, 2023 - 11:03



KAB. CIREBON - Demi kelancaran dan keamanan perjalanan mudik Lebaran 2023, berbagai upaya dan pelayanan dilakukan oleh anggota polisi jajaran Polresta Cirebon bersama sama TNI melaksanakan PAM bersama di Pos PAM BUNDER dan melaksanakan gatur bersama.

Bukan hanya memastikan keamanan, anggota polisi jajaran Polresta Cirebon siap membantu para pemudik yang mengalami kesulitan saat berada di jalanan, memberikan pelayanan kepada pemudik.

Menurut Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk sinergi antara TNI - POLRI, serta Memberikan himbauan kpd para pemudik agar berhati hati selama dalam perjalanan dialogis yg dilakukan oleh petugas pos PAM BUNDER yang berada diwilayah pantauan pospam Bunder tepatnya di wilayah Kecamatan Susukan Kab Cirebon, Minggu (30 /4/2023).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman. S.IK.MH melalui Kapolsek Susukan, AKP Rinduwan mengatakan bahwa tugas polisi sbg pelayan juga menghimbau masyarakat yang akan melaksanakan mudik agar berhati hati selama dalam perjalanan karena keluarga dirumah sdh menunggu.

Jika ada pemudik yang melaksanakan balik ke Jakarta mengalami kesulitan jajaran Polresta Cirebon siap membantu.

Kapolsek Susukan AKP Rinduwan, menyebutkan sebagai anggota polisi yang bertugas saat mudik, sudah berkewajiban untuk membantu masyarakat yang sedang dalam masalah saat berada di jalan.

"Sudah menjadi tugas sebagai anggota polisi untuk membantu permasalahan permasalahan di jalanan selama arus mudik maupun arus balik," tuturnya.

Anggota juga mengimbau kepada masyarakat yang akan melakukan perjalanan mudik, agar melakukan pengecekan kendaraan baik rem, tekanan ban, roda dan air radiator.

Kami mengimbau kepada masyarakat untuk melakukan pengecekan terhadap kendaraan seperti rem, tekanan ban, roda dan air radiator. Jangan lupa tetap patuhi peraturan lalulintas dan tetap taati protokol kesehatan. Sehingga mudik aman dan berkesan bisa terwujud," ucap AKP Rinduwan.

Pemudik yang melaksanakan balik ke Jakarta sangat berterima kasih sekali kepada petugas Kepolisian dari Polresta Cirebon yang telah membantu sehingga mudik dan balik lancar tanpa adanya hambatan selama dalam perjalanan.

Agus